

La galerie V60 présente le travail grand format de

Jean-Pierre Vicario

« Portraits de Chios en 2017 » Vernissage mercredi 21 juin dès 18h

Conférence du photographe

« 15 jours avec le Chios Eastern Shore Response Team (CESRT) » mercredi 28 juin à 20h, sur inscription par e-mail : cc@elise.ch



Actif dans le domaine de l'asile depuis 18 ans, c'est en tant que photographe que j'ai décidé de me rendre en Grèce pour donner un peu de mon temps et de mon énergie en première ligne.

Mon premier objectif était de documenter le travail de volontaires qui sont actifs là où les ONG n'interviennent pas.

Je voulais également, par ma photographie, offrir un peu de dignité à ces réfugiés, femmes et hommes à qui la vie a pratiquement tout pris.

Cette exposition de portraits est consacrée aux réfugiés que j'ai rencontrés dans le camp de Souda à Chios.

Le bénéfice des ventes sera intégralement reversé au Chios Eastern Shore Response Team (CESRT).

Je ramène de ce voyage une conférence en images, que je me propose de partager avec vous.

Jean-Pierre Vicario



En partenariat avec



La vente des œuvres est réalisée au profit de l'organisation Chios Eastern Shore Response Team (CESRT)

